
SCHULSPRECHER-TEAM 

Hamburg, den 20.01.2024 

 

Liebe Schulgemeinschaft, 

Wahnsinn, ein Schulhalbjahr ist es jetzt schon her, dass wir das Amt des Schulsprecherteams 
übernommen haben und die Zeit rennt nur so. Deswegen möchten wir nun zum 
Halbjahreswechsel die Chance nutzen, um Euch/Ihnen einen Einblick in unsere bisherige 
Arbeit zu geben und einen Ausblick auf das, was wir noch vorhaben. 

Eines unserer ersten Projekte ist, die probeweise Einführung der Handypause für die 
Schüler*innen der Jahrgänge 9 und 10. Hierbei können die betreffenden Schüler*innen ihr 
Handy während der 2. und 3. Pause in der Pausenhalle nutzen. Gerade befragen wir die 
Schüler*innen der Jahrgänge 9 und 10 und deren Lehrer*innen nach ihren bisherigen 
Erfahrungen mit der Handypause. Nach Auswertung der Befragung werden wir das Projekt 
der Schulkonferenz vorstellen. Hier entscheiden dann Schüler*innen, Lehrer*innen und Eltern 
gemeinsam über die Zukunft der Handypause und deren dauerhafte Einführung. 

Des Weiteren setzen wir uns dafür ein, dass die Oberstufe abschließbare Spinde erhält. Denn 
die Oberstufenschüler*innen arbeiten im Unterricht zunehmend mit ihren eigenen Handys 
und Tablets und für diese – und andere Wertgegenstände - sollte es sichere 
Aufbewahrungsmöglichkeiten geben. Dazu sollen bereits vorhandene, aber nicht mehr 
verwendete Schulschränke genutzt werden. Sollte das gut funktionieren, werden wir uns dafür 
einsetzen, dass auch weitere Jahrgänge abschließbare Spinde erhalten. 

Zudem setzen wir uns dafür ein, dass der Q-Raum attraktiver gestaltet wird. Denn gerade die 
Schüler*innen der unteren Jahrgänge benötigen einen weiteren Ort, an dem sie sich in der 
Pause gerne aufhalten können. Zur Umgestaltung des Q-Raums haben wir bereits einen 
Förderantrag an den Schulverein gestellt und diesen um finanzielle Unterstützung zur 
Anschaffung eines neuen Tischkickers sowie neuer Sitzsäcke gebeten. Dieser Förderantrag 
wurde bereits positiv vom Schulverein bestätigt. Darüber freuen wir uns sehr! Wir haben 
übrigens noch weitere Ideen zum Q-Raum. Ihr dürft gespannt sein.  

Auch an dem Problem Toiletten sind wir dran und haben hierzu bereits Gespräche mit 
Schulleitung und Reinigungspersonal geführt. Unserer Wahrnehmung nach, gibt es bereits 
kleine Verbesserungen. Wir werden dranbleiben, damit diese größer werden. Bei diesem 
Thema sind wir alle gefordert! 

Wir hoffen, wir konnten Euch/Ihnen hiermit einen Einblick in unsere Arbeit geben. Daneben 
arbeiten wir noch an vielen, kleineren Themen. Damit wir als Schulsprecher-Team weiterhin 
aktiv arbeiten können, brauchen wir auch Euch/Sie. Solltet Ihr/Sie also Anliegen, bezüglich 
des Schulalltags oder Fragen, zu den oben genannten Themen haben, kontaktiert uns bitte. (E-
Mail: schulsprecher@sts-stelli.de)  

Mit herzlichen Grüßen 

Euer Schulsprecher-Team 


